

Exitosa Ronda de Negocios Multisectorial

La segunda Ronda del 2018, realizada en San Justo, en el **"Centro de Industriales Panaderos de La Matanza"**, posibilitó la concreción de más de **760 reuniones** entre los **95 empresarios inscriptos**, con la presencia de **14 empresas "anclas"** de nuestro Partido como: Acindar, Mercedes-Benz, Walmart, Manaos, Los 5 Hispanos, Correo Argentino, Edenor, Telefónica, Garantizar, Banco Itaú, Alicorp, Eternit, Royal Canin y Banco Provincia.

Durante la apertura del evento la Secretaria de Producción, Débora Giorgi, transmitió los saludos y acompañamiento a los participantes de la Intendenta Veronica Magario y del Diputado Nacional Fernando Espinoza. En sus palabras de apertura del evento alentó a los participantes a concretar nuevos negocios en este contexto económico tan complicado, donde 74% de las empresas industriales tiene expectativas muy negativas sobre su futuro.

Los empresarios manifestaron su opinión positiva sobre los resultados del encuentro que se extendió por casi 5 horas, y entre los que se pueden destacar algunos casos:

La empresa HOUSE MAT S.A., quien concretó 19 reuniones. Instalada en el Distrito desde 1952, empezó siendo un corralón y ahora se especializa en la construcción de casas industriales. En la ronda tuvo reuniones con los Bancos para el financiamiento de vivienda a sus clientes.

El GRUPO EDITOR TERCER MILENIO S.A. importa o compra rollos imantados en la Ciudad de Buenos Aires para realizar sus productos de artes gráficas, hoy se encontró con la empresa ILPEA ARGENTINA SRL, que fabrica esos rollos en el Municipio de La Matanza a 30 cuadras de su empresa. Esto permitirá ahorrar tiempo y costo en fletes, pero sobre todo entablar una relación más cercana y de colaboración estrecha con el proveedor de un insumo importante.

ALCORI SRL.- STEEL QUIMICA ha participado en varias oportunidades de las rondas de negocios, hoy comentó que a partir de estos contactos está vendiendo pintura a 3 empresas nuevas, una juguetería, una ortopédica y un fabricante de banners; hoy espera entusiasmado los resultados de los nuevos encuentros realizados.

Esta ronda fue la primera para una empresa importante de nuestro partido, ETERNIT ARGENTINA S.A. que fabrica placas de fibrocemento (pertenece al Holding Belga Etex). Se reunió con 18 empresas, y destacó como muy positivas las reuniones con EDULI SRL para comprar cajas navideñas y con AURORA VENDING S.A. proveedora de máquinas expendedoras. Ambos productos los adquiere hoy fuera del partido. EDULI SRL, además de con ETERNIT ARGENTINA S.A, logro establecer relación con ENPA SAICIFA, quien ahora le comprará las cajas de plastico.



ENPA SAICIFA, productora de envases plásticos multiforma rotomoldeados se encontró con JAUREGUY S.A.C.I. Y A, elaboradora de agua y sodas, que compraba tanques plasticos a una empresa de Santa Fé, ahora JAUREGUY S.A.C.I. Y A comprara a ENPA, en La Matanza y se ahorrara fletes por 470 kilómetros.

En referencia al resultado de los encuentros mantenidos por los empresarios matanceros, Débora Giorgi destacó que "la ronda de negocios da la posibilidad que en un distrito tan grande como La Matanza con amplia diversidad productiva las pymes puedan utilizar proveedores locales, ahorrar fletes, armar nuevos negocios demostrando que a pesar de la crisis, nuestros empresarios no bajan los brazos.